
社会福祉法人西成若草会 宗教対応マニュアル（イスラム教）を読まれる前に 

 

◆この「宗教対応マニュアル」は社会福祉法人西成若草会のどんぐり保育園、浪速さくら保育園、なでし

こ公園保育園からの協力依頼を受け、京都の「やさしい日本語」を広める会が作成協力、アンニサ・シャ

リハー（インドネシア人ムスリマーの会）アドバイザーの監修にて作成しました。 

 

◆西成若草会経営の保育園で、その実情に合わせて使用する目的で作成しています。ご使用にあたっ

ては、皆さま方の園と保護者の方の状況・考えに合わせて保護者の方と丁寧なコミュニケーションをとって

いただくようお願いいたします。 

 

◆必要に応じて、改訂を行います。 

 

2023.6.3 「やさしい日本語」を広める会 


